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TORNA IL SYMPOSIUM COTEC EUROPA 
CAPI DI STATO A PALERMO IL 27 GIUGNO

 
Quest’anno la sedicesima edizione del Symposium COTEC Europa si terrà qui in Italia,
al Teatro Massimo di Palermo, nella mattina del prossimo 27 giugno. L’approccio
internazionale, la cooperazione e le attitudini sinergiche delle COTEC di Italia, Spagna
e Portogallo, trovano nell’annuale Symposium la loro massima ed istituzionale
espressione. Ogni anno, infatti, il Summit è pensato per avvalorare una già solida
collaborazione tra le tre COTEC Europa, trattando le tematiche inerenti all’innovazione
e delineando azioni comuni su tali ambiti.
Il leitmotiv del XVI Summit sarà l’innovazione nella finanza sostenibile: posto che la
sostenibilità appare come tematica fondamentale e come urgenza condivisa da parte
dei singoli cittadini e da parte di istituzioni e imprese, durante questo sedicesimo
summit analizzeremo l’importante ruolo del sistema finanziario nel raggiungimento di
una transizione sostenibile che comprenda in sé gli aspetti ambientali, sociali e di
governance. Nel momento in cui si parla di sviluppo sostenibile, infatti, non si tratta
solo il tema dell’ecologia e della tutela dell’ambiente, ma si fa anche riferimento a
fattori di tipo sociale quali le disuguaglianze, l’inclusione e quindi il benessere generale
della collettività. A livello di governance risulta inoltre cruciale che nell’insieme di
regole, che compongono la gestione di una società o di un’istituzione, vi sia
un’attenzione nei confronti delle tematiche di cui sopra. Prevista la presenza dei Capi
di Stato di Italia, Spagna e Portogallo, introdotti dal presidente di Cotec Italia Luigi
Nicolais.

 

INTELLIGENZA ARTIFICIALE: NUOVI PALETTI
VOTO STORICO DEL PARLAMENTO EUROPEO

 
Con quello che la presidente Roberta Metsola (nella foto) ha definito "un voto storico",
il Parlamento Ue ha dato il via libera all'AiAct, un insieme di regole che rendono
l'Unione europea la prima potenza al mondo a stabilire norme per garantire che l'uso
dell'Intelligenza artificiale non violi le leggi e i valori fondamentali dell'Europa. Nel testo,
frutto di mesi di negoziati tra le parti, l'attenzione è rivolta soprattutto ai cosiddetti
'foundation models', blocchi di conoscenza primaria che fungono da fondamenta per il
funzionamento delle tecnologie a IA e che dovranno insegnare agli algoritmi che
domineranno il nostro futuro ad essere al servizio dell'uomo e a prevenire la
discriminazione in ambito digitale. "Ci dicevano che imponendo regole severe
avremmo frenato l'innovazione e invece abbiamo avuto il coraggio di imporre un
modello che potrebbe essere un esempio per il mondo intero", ha esultato il relatore
del testo, il capodelegazione del Pd, Brando Benifei. "Le nuove regole saranno uno
standard globale a lungo", ha sottolineato Metsola. La proposta prevede una serie di
divieti tassativi all'utilizzo dell'intelligenza artificiale per pratiche come il 'social scoring',
ovvero la classificazione dei comportamenti sociali, per l'uso di algoritmi che leggono le
emozioni in contesti di lavoro o nelle scuole e per i sistemi di polizia predittiva, ovvero
algoritmi che utilizzano sistemi di profilazione basati su dati personali o comportamenti
passati. E' stato anche approvato il divieto all'utilizzo delle tecnologie di riconoscimento
biometrico in tempo reale negli spazi pubblici: il tema, tuttavia ha diviso l'aula di
Strasburgo.

 

VOUCHER PER INNOVATION MANAGER
"UNA SPINTA GIUSTA PER LE IMPRESE

 
"Siamo soddisfatti di vedere riproposta la misura del voucher per le imprese che
assumono innovation manager. Bene fa il Mimit a riaprire i termini per presentare le
domande, perché è di queste figure che il nostro tessuto produttivo ha bisogno per
agganciare la sfida della trasformazione digitale". Questo il commento del Presidente
di Federmanager, Stefano Cuzzilla (in foto), alla notizia del decreto direttoriale che
riapre i termini per i manager qualificati in innovazione e per le società di consulenza
che intendono iscriversi all'albo predisposto dal Mimit per lo svolgimento di incarichi
manageriali in transizione digitale e green. Sul piatto ci sono 75 milioni di euro, che è la
dotazione finanziaria dell'annualità 2021, oggi tornata a disposizione per i voucher, a
beneficio delle micro, piccole e medie imprese per l'acquisto di consulenze
specialistiche in materia di processi di trasformazione tecnologica e digitale, attraverso
le tecnologie abilitanti previste dal Piano nazionale Impresa 4.0. "Era il 2018 quando
abbiamo iniziato a lavorare con le istituzioni affinché fossero inserite specifiche misure
fiscali che sostenessero l'investimento non solo in beni materiali, ma in competenze
digitali di alto profilo - ricorda il Presidente Cuzzilla -. Oggi plaudiamo questa scelta di
continuità che premia quell'impianto e dimostra la volontà di questo governo di far
prevalere il valore della managerialità a tutti i livelli"

 

INTESA SANPAOLO
ECCO 'ISYBANK'

 
Intesa Sanpaolo presenta Isybank, la nuova
banca digitale del Gruppo, progetto
qualificante del Piano di Impresa 2022-2025,
centrale nel modello di servizio alla clientela
e nella strategia di sviluppo digitale. "Con il
lancio di Isybank prosegue la trasformazione
digitale di Intesa Sanpaolo che vede in
questo progetto uno dei pilastri del Piano di
Impresa 2022-2025 - commenta
l'amministratore delegato di Intesa Sanpaolo
Carlo Messina - Si tratta di un ulteriore
passo per rendere il nostro Gruppo una best
practice anche in ambito tecnologico e
rappresenta un elemento di discontinuita' per
il futuro della banca, che le consentira' di
essere leader nel panorama europeo per
efficienza operativa e innovazione a servizio
della clientela". "Nel contempo - aggiunge -
prosegue con decisione il rafforzamento
delle competenze digitali dell'attivita' core
della banca, che punta sulle leve della
crescita attraverso importanti investimenti
nel capitale umano e nello sviluppo di un
business model che si e' rivelato vincente
grazie alla sua diversificazione e resilienza".

 

FARMACEUTICA
UN PIANO NAZIONALE 

 
Un settore sempre più importante e, per
questo, entro fine anno nascerà un piano
nazionale sulla farmaceutica e la
biotecnologia. A dirlo il Ministro delle Imprese
e del Made in Italy Adolfo Urso, intervenuto
durante il Pharma & Life Sciences Summit
2023, organizzato da Il Sole 24 Ore. "Quello
farmaceutico è diventato un settore molto
importante in Italia, strategico. Non è un
caso che lo strumento della golden power è
stato esteso anche a questo settore,
essendo funzionale per la sicurezza
nazionale. La farmaceutica è una filiera
importante per la nostra economia per
questo ho messo questo settore al centro
dell'attenzione del mio Ministero", ha
dichiarato il Ministro Urso. "Oggi facciamo
più prodotto che ricerca e sviluppo, una cosa
che dobbiamo colmare e per questo
abbiamo insediato presso il Ministero il
tavolo della farmaceutica e del biomedicale.
Questo ci permetterà entro fine anno di
delineare un piano nazionale sulla
farmaceutica e la biotecnologia, in
collaborazione con gli altri Ministeri".

 

UNIVERSITÀ
STARTHUB A SALERNO

 
Prende corpo il progetto "Starthub"
dell'Universita' di Salerno e della Fondazione
di partecipazione 'Polo Terra', che opera nei
settori dell'agricoltura e dell'agro-industria,
dell'ambiente e della farmaceutica, con
l'obiettivo di diffondere conoscenza e cultura
scientifica, sensibilizzare le comunita'
all'innovazione e sviluppare attivita' di
sostegno alla ricerca e all'alta formazione. Il
Progetto Starthub nasce con l'intento di
avvicinare gli 'spin off', che sono realta'
imprenditoriali composte da ricercatori, alle
aziende e ai potenziali investitori. In questo
contesto, mercoledi' scorso si e' tenuto il
primo appuntamento in programma di
Laboratorio di coworking che ha visto
confrontarsi sul campo tutte queste realta'
innovative nate nel contesto UNISA, per
conoscersi. "Dopo una fase di mappatura del
territorio e di contatti con le aziende
impegnate nel campo dell'innovazione - ha
dichiarato la presidente della Fondazione
Polo Terra, Rita Aquino - abbiamo creato le
condizioni per favorire relazioni tra gli spin off
e le realta' imprenditoriali piu' significative.
L'obiettivo e' quello di ottenere un'interazione
che sia capace di far emergere quali
innovazioni chiedono le aziende". 

 

ENEL X WAY-FERRETTI 
VIA ALL'INTESA

 
Enel X Way e Ferretti Group hanno siglato
un Protocollo d’Intesa per lo sviluppo di
soluzioni e servizi strategici nell’ambito della
nautica sostenibile da diporto in
Italia.L’innovazione e l’aspetto commerciale,
spiega una nota congiunta, sono i pilastri
dell’accordo che, come prima fase, prevede
l’installazione di stazioni di ricarica di Enel X
Way presso i cantieri del Gruppo, a partire
dai Cantieri Riva, sul lago di Iseo. Sarà
valutata la possibilità di offrire ai clienti di
Ferretti Group un pacchetto bundle che,
insieme al mezzo nautico elettrico,
comprenda la stazione di ricarica di Enel X
Way per alimentarli. La sinergia tra i due
partner sarà anche un modo per migliorare
la tecnologia a supporto della nautica
sostenibile che rappresenta una nuova leva
per la crescita di un turismo sempre più
attento alle tematiche ambientali."Con la
firma di questo nuovo protocollo d’intesa con
Ferretti Group creiamo una forte sinergia con
uno dei marchi più importanti del settore
della nautica a livello globale per
promuovere il made in Italy anche nella
nautica sostenibile", ha dichiarato Lorenzo
Rambaldi, responsabile Innovability di Enel
X Way. 

 

RETE IDRICA 
NUOVI INTERVENTI

 
Nuove Acque prosegue con il piano di
investimenti per ammodernare le
infrastrutture idriche del territorio della
provincia di Arezzo e parte della provincia di
Siena. Il gestore aretino ha in programma
per tutto il 2023 una serie di interventi sugli
acquedotti di alcuni comuni del territorio per
la riduzione delle perdite attraverso la
distrettualizzazione delle reti,
una innovazione già introdotta negli scorsi
anni sul territorio comunale di Arezzo, e il
controllo della pressione. I lavori suddivisi in
90 interventi, interesseranno oltre 40mila
utenti e coinvolgeranno circa 360 km di rete
idrica. L'investimento previsto per tali
interventi è di 490mila euro di cui 390mila
euro derivanti dai fondi Pnrr. Già mel corso
del 2022 sono stati eseguiti circa 80
interventi analoghi che hanno interessato
28.000 utenti e coinvolto 320 Km di rete
idrica con un investimento di oltre 390mila
euro. 

 

IA, MACRON INVESTE
PIÙ 500 MLN DI EURO

 
Emmanuel Macron ha annunciato un
ulteriore pacchetto di 500 milioni di euro per
lo sviluppo dell'Intelligenza Artificiale (IA) in
Francia e per la nascita di campioni
tecnologici di portata mondiale. "Dobbiamo
fare emergere tra i cinque e i dieci cluster
per 500 milioni di euro, per avere due o tre
poli di eccellenza" al livello globale, ha
dichiarato il presidente francese in visita al
Salon VivaTech di Parigi. "Nel settore
dell'intelligenza artificiale - ha inoltre scritto il
presidente in un tweet - voglio che la Francia
sia campione e si posizioni all'avanguardia di
questa nuova rivoluzione industriale". E
ancora: "Da europei, dobbiamo anche
progredire per regolare e gestire questa
tecnologia". L'Europa ha piu' che mai
bisogno di riaffermare la sua sovranita' ,
anche dal punto di vista tecnologico e
dell'innovazione: questa una delle principali
aspirazioni del salone parigino voluto dal
patron di Publicis, Maurice Levy.

 

GASTROENTEROLOGY 
NEW CHALLENGES

 
"Il trattamento e le innovazioni che
segneranno il futuro della gastroenterologia
sono al centro del convegno internazionale
'New challenges in Gastroenterology', all'NH
hotel di Palermo fino a domani. La due giorni
è stata presentata nella sede dell'Assemblea
regionale siciliana, da parte di Ambrogio
Orlando, direttore della IBD Unit della
Azienda Ospedaliera Ospedali Riuniti 'Villa
Sofia-Cervello' di Palermo, responsabile
scientifico del convegno, e Roberto Di Mitri,
direttore dell'Unità di Gastroenterologia ed
endoscopia digestiva dell'Arnas Ospedale
Civico di Palermo, co-responsabile
scientifico. Gli interventi, introdotti dalla
giornalista scientifica, Maria Grazia Elfio,
sono stati preceduti dai saluti del Presidente
dell'Assemblea regionale siciliana, Gaetano
Galvagno, del Direttore Generale del
Dipartimento della Panificazione Strategica
presso l'Assessorato alla Salute della
Regione Sicilia, Salvatore Iacolino, e del
sindaco di Palermo, Roberto Lagalla'. Lo fa
sapere in una nota l'organizzazione del
convegno dal titolo 'New challenges in
Gastroenterology'. 
 

 

AGRICOLTURA
BANDO DA 12 MLN 

 
L'assessorato alle Politiche Agricole della
Regione Lazio ha approvato il nuovo bando
pubblico per la ''Diversificazione delle attività
agricole'', nell'ambito del Piano di Sviluppo
Rurale 2014/2020. Vengono destinati 12
milioni di euro di contributo alle aziende
agricole della Regione Lazio per investimenti
materiali e/o immateriali finalizzati alla
diversificazione dei redditi. "Con i 12 milioni
di euro stanziati con il bando per la
diversificazione delle aziende agricole -
dichiara l'assessore alle Politiche agricole
della Regione Lazio, Giancarlo Righini -
intendiamo dare un nuovo impulso al settore.
Il provvedimento, infatti, mira a offrire alle
aziende l'opportunità di svilupparsi
valorizzando le loro identità, sia per quel che
riguarda i prodotti che per il loro territorio.
Questo provvedimento è uno dei tasselli con
i quali intendiamo costruire una nuova
strategia per le imprese agricole del Lazio,
viste non solo come un grande volano
economico, ma soprattutto come uno
strumento capace di diffondere e
rappresentare cultura, tradizioni e vocazioni
sociali". 

 

TERZO SETTORE
DA INVITALIA 35 MLN

 
"Negli ultimi 5 anni Invitalia ha concesso
circa 35 milioni di euro di contributi per
progetti di imprenditoria sociale e delle
organizzazioni non profit culturali". A dirlo è
stato Vincenzo Durante, responsabile Area
Occupazione di Invitalia, intervenendo alla
terza edizione della Summer School di
"Cantieri Viceversa", network finanziari del
Terzo settore. L'appuntamento è promosso
dal Forum Nazionale del Terzo settore e dal
Forum per la Finanza sostenibile. "La
partnership con gli enti di Terzo Settore e le
loro reti di rappresentanza va ulteriormente
rafforzata - spiega Durante - nell'interesse di
uno sviluppo del nostro Paese più
intelligente, inclusivo e rispettoso degli
impatti sul clima, la salute e l'equità sociale.
Invitalia, l'Agenzia nazionale per lo sviluppo,
è impegnata nell'offerta di agevolazioni e
servizi volti a sostenere investimenti che
siano in grado di combinare l'innovazione
tecnologica e la competitività del nostro
sistema produttivo con la sostenibilità
ambientale e sociale". 

 

DONNE MANAGER
PREMIO A PERNA

 
Il Premio Awards Fidapa BPW 2023 per
l'imprenditoria è stato assegnato a Monica
Perna (in foto), English Coach e fondatrice di
AUGE International Consulting. Il Premio è
stato consegnato nei giorni scorsi a Monza,
presso la sede Assolombarda di Monza e
Brianza, in occasione di Award Modoetia
Corona Ferrea 2023, giunta alla settima
edizione. Una manifestazione che porta alla
ribalta 12 personalità che si sono distinte a
livello nazionale e internazionale per aver
raggiunto nel proprio campo risultati di
eccellenza e alle quali viene consegnato il
Sigillo della Città di Monza. Il Premio
consegnato a Monica Perna rappresenta un
riconoscimento di eccellenza per le donne
imprenditrici che si sono distinte per la loro
straordinaria leadership, l'innovazione e il
successo nell'ambito degli affari. Monica
Perna, originaria della Brianza, ha fondato
AUGE International Consulting cinque anni
fa a Dubai, negli Emirati Arabi Uniti. La sua
azienda si è rapidamente affermata come
un'importante accademia digitale.

 

PIATTAFORME
PLUG AND PLAY VOLA

 
Guardare con ottimismo al futuro
dell'innovazione in Italia, da un lato
connettendo le startup con le principali
corporate del Paese e dall'altro investendo e
favorendo investimenti per aiutare le startup
a crescere. È questo l'obiettivo che si è
posto Plug and Play, che all'Italy Summit
2023 a Milano ha presentato le tendenze e
le tecnologie di settore più rilevanti. Lanciata
nel 2006 in Silicon Valley da Saeed Amidi,
Plug and Play è attiva in più di 50 città al
mondo ed è una piattaforma di innovazione
composta da oltre 550 corporate partner, più
di 68.000 startup presenti nel suo database
proprietario e un valore complessivo di
investimenti che ha superato i 12 miliardi di
dollari. In Italia le sedi sono attualmente
dedicate ai settori Food&Beverage, Fintech,
Sostenibilità, Automotive e Aerospazio.

 

'ROSSA CASTELPOTO' 
ECCO IL PROGETTO

 
Presentati a Castelpoto (Benevento) i
risultati del progetto "RossoPiccante" e sulle
ricadute economiche del nuovo modello
innovativo di suinicoltura. Un progetto
destinato alla produzione della salsiccia
rossa tipica di Castelpoto, con le tecnologie
digitali a supporto delle scelte decisionali
degli allevatori e una filiera sostenibile
caratterizzata da sistemi di allevamento non
intensivi, nel rispetto dell'ambiente, della
biodiversità e del benessere animale. Nel
corso dell'incontro, coordinato da Nicola
Ciarleglio, componente Comitato di
Sorveglianza PSR Campania 2014/2020, è
stato illustrato uno studio approfondito dei
contenuti nutrizionali e soprattutto funzionali
della salsiccia tipica, mettendo a
disposizione dei consumatori la conoscenza
della qualità che caratterizza il prodotto.
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